
Madrid 26 de septiembre de 2024

Desde **CCOO** reclamamos el cumplimiento íntegro del Acuerdo por una Administración del siglo XXI, que incluye la jornada de 35 horas en la AGE.

Esta mañana **CCOO** y UGT nos hemos concentrado frente a las distintas sedes de la patronal en las principales ciudades del país, como el inicio de las movilizaciones para desbloquear la negociación entre Gobierno, sindicatos y patronal para reducir la jornada laboral en los sectores productivos de todo el país a 37,5 horas en 2025. Las delegadas y delegados del Sector del Estado (SAE) de FSC-CCOO hemos participado en estas concentraciones en solidaridad con el conjunto de las y los trabajadores de nuestro país, y para reclamar a la Administración el cumplimiento íntegro del Acuerdo Marco por una Administración del siglo XXI (2022-2024), firmado por **CCOO** y UGT con el gobierno, y más en concreto la reducción de la jornada a las 35 horas semanales en la AGE.

CCOO recuerda que es el momento de ir a una reducción del tiempo de trabajo por ley: las empresas y el capital cuentan con márgenes que no han parado de crecer mientras que los sueldos no terminan de ensanchar al mismo ritmo. Además, es una buena forma de inducir una productividad sana a largo plazo. En el caso de la AGE, la implantación de las 35 horas, tal y como ha ocurrido en el resto de Las administraciones, está acordada en el Acuerdo Marco y debe ponerse en marcha ya, o de lo contrario **CCOO** se planteará movilizaciones para exigir el cumplimiento íntegro del acuerdo, del que quedan algunas cuestiones como por ejemplo las 35 horas, el teletrabajo o la actualización de permisos y licencias.